
VERBALE del 5/10/2015 

L’anno 2015 il giorno 5 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 settembre 2015 ed il seguente o.d.g.: 

 Comunicazioni del Presidente; 

 programmazione lavori di Commissione; 

 proposta di delibera avente ad oggetto: “Regolamento per la disciplina dei pubblici 

spettacoli”; 

 proposta di delibera avente ad oggetto: “Regolamento per la disciplina del servizio 

pubblico di piazza turistico con veicoli a trazione animale”; 

 incontri programmati con gli assessori dei vari settori di competenza.; 

 incontri programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 

 incontri programmati con i vertici delle società partecipate su problematiche 

aziendali; 

 incontri programmati con le OO.SS. di categoria per trattazione problematiche 

aziendali; 

 incontri programmati con società competenti sulla trattazione di tecnologie 

applicative riguardanti le discariche dei rifiuti urbani; 

 incontri programmati con aziende che operano nell’ambito delle società partecipate; 

 convocazioni per audizione, a quanti ne fanno richiesta, per trattare argomenti di 

competenza della Commissione; 

 disamina degli atti della Commissione; 

 disamina Regolamento servizio taxi; 

 disamina Regolamento Controllo analogo; 

 disamina Regolamento Polizia Urbana; 

 problematiche di varia natura riguardanti le aziende partecipate; 

 problematiche inerenti la raccolta differenziata; 

 problematiche relative ai Mercati generali all’ingrosso; 

 trattazione argomentazioni propedeutiche inerenti il trasporto e la viabilità cittadina; 

 trattazione problematiche inerenti ai mercatini rionali; 

 trattazione problematiche inerenti il posizionamento e le autorizzazioni per fiere, 

lunapark, giostre e altre iniziative e individuazione aree per le stesse; 



 sopralluogo aziende partecipate; 

 sopralluogo mercatini rionali; 

 sopralluoghi aree soggette a pedonalizzazione; 

 disamina delibere di G.M.; 

 lettura ed approvazione verbali precedenti; 

 varie ed eventuali. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La 

presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta.  All’o.d.g. i seguenti punti 1)“lettura ed approvazione verbali precedenti”; 

2)“programmazione lavori di Commissione”. In ordine al primo punto all’o.d.g., la 

presidente La Colla dà lettura dei verbali del 14, 21, 23 e 30 settembre u.s..Si dà atto 

che alle ore 10,12 entra il cons. Mineo il quale viene informato dalla presidente La 

Colla sull’argomento in trattazione, lo stesso legge i verbali de quo, che vengono 

approvati dai consiglieri presenti. Si passa al secondo punto all’o.d.g. e la presidente 

comunica ai colleghi consiglieri che l’incontro con l’Assessore Abbonato, in data 

odierna, non si effettuerà più in quanto lo stesso non potrà presenziare. Dopo una breve 

discussione, la commissione, decide di convocare l’Assessore per giorno 6 ottobre p.v.. 

Si dà atto che alle ore 10,30 esce il cons. Figuccia ed entra la cons. Spallitta. Alle ore 

10,35 esce il cons. La Corte. Si continua con la programmazione dei lavori ed alle ore 

10,36 entra la cons. Bonvissuto, la quale, messa a conoscenza dei lavori svolti fino a 

quel momento dalla commissione, chiede alla presidente La Colla a che ora sono stati 

letti e approvati i verbali. La presidente La Colla risponde che sono stati approvati 

prima dell’arrivo della stessa consigliera, ovvero dalle ore 10,00 alle ore 10,30. La 

seduta prosegue e la presidente La Colla pone l’attenzione sulle società partecipate, in 

particolare sulla gestione delle stesse. A tal proposito il cons Scarpinato lamenta la 

totale assenza dell’Amministrazione attiva, che più volte è rimasta sorda alle varie 

richieste formulate dalla commissione ed alle innumerevoli interrogazioni, prodotte 

dallo stesso. Il cons. Scarpinato prosegue dicendo che, a tutt’oggi, non si ha alcuna 

notizia circa la prosecuzione e/o il mancato proseguimento dell’affitto del ramo APS da 

parte di AMAP. Precisa altresì, che si apprende solo attraverso le delibere di giunta il 

passaggio dalle partecipate all’amministrazione dei vari piani industriali e budget, per i 

quali non si ha traccia in commissione ed auspica che l’amministrazione attiva venga a 



chiarire in tempi celeri quanto sopra indicato. A seguito della dichiarazione del cons. 

Scarpinato, la presidente La Colla  accoglie quanto detto dal collega, ricorda che 

domani si terrà l’audizione con l’Assessore Abbonato e dà mandato alla segreteria di 

voler approntare le note per la richiesta della documentazione da inviare agli uffici 

preposti e agli assessori al ramo. Si dà atto che alle ore 10,54 escono i cons. Mineo e 

Scarpinato La cons. Spallitta pone l’attenzione sulla GESAP e rende noto che nel C.d.A. 

manca la “quota rosa”, così come previsto dalla normativa vigente. Quest’ultima chiede, 

altresì, la messa in mora dei soci, affinché revochino la nomina dell’attuale C.d.A. della 

suddetta società partecipata. La presidente La Colla concorda su quanto detto dalla 

collega e invita a redigere la suddetta nota. La cons. Bonvissuto condivide lo spirito di 

rispetto dei principi della parità di genere alla base della proposta della presidente La 

Colla e della cons Spallitta. Esauriti gli argomenti posti all’o.d.g., la presidente La Colla 

alle ore 12,45 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE   LA PRESIDENTE 

         (Ornella Cuticchio)                  (Luisa La Colla) 

 

 


